

DJK Bendorf e.V.- Abteilung Basketball-

DJK-ler beenden durchwachsene Aufstiegsaison 2023/2024 auf Platz 5

Höhepunkt der abgelaufenen Saison war eindeutig die Begegnung gegen den bis dahin ungeschlagenen Tabellenführer EPG Baskets Koblenz IV in eigener Halle. Hatte man das Hinspiel in Bendorf noch mit 15 Punkten Unterschied verloren gelang es den DJK-lern im Rückspiel ihr Potenzial abzurufen und wirkte in der Defense wie auch im Angriff dem Gegner überlegen, was mit einem 64:74 Erfolg belohnt wurde und ist damit die einzige Mannschaft, die den Koblenzern eine Niederlage beibrachte. Leider fiel das Nachholspiel gegen den Tabellenletzten Terminproblemen zum Opfer.

Im somit letzten Saisonspiel Zuhause gegen den BBC Montabaur wollte die Mannschaft nochmal eine gute Leistung zeigen zumal das Team aufgrund der Leistungen im Hinspiel etwas gutzumachen hatte.

Von Anfang an war es ein Spiel auf Augenhöhe. Aufgrund gut eingestellter Verteidigung beider Mannschaften ging das erste Viertel nur mit 8:9 an die Gäste. Im zweiten Viertel wurde es offensiv besser, aber man ließ einige gute Chancen liegen. So kam es immer wieder zu Führungswechseln. Leider verstanden es die Hausherren auch in der Folge nicht gut herausgespielte Chancen erfolgreich zu nutzen, so konnte sich der BBC bis zur Halbzeit mit 26:32 absetzen.

In der Halbzeitpause war sich die Mannschaft einig zum Schluss noch einmal alle Kräfte auf dem Platz zu lassen. Die zweite Halbzeit spiegelte aber mal wieder, was man bereits von einigen Spielen zuvor kannte und die Tabelle wiedergibt. Die Bendorfer sind nämlich das Team, das in der Defensive die wenigsten Punkte zuließ: Die Bendorfer Verteidigung steht stabil aber in der Offensiv war die Ausbeute unbefriedigend. Daher gewann der BBC Montabaur am Ende mit 54:64 und wird in der nächsten Saison wahrscheinlich eine Klasse höher spielen.

Nach der Saison ist vor der Saison, die DJKler werden jetzt die Saison reflektieren und gut vorbereitet in die neue Saison starten. Macht euch auf eine spannende Zeit bereit.

Für Bendorf spielten: Philipp Bühler, Dominik Hahn, Mario Hahn, Joshua Hehl, Lars Jähne, Sebastian Leisen, Leon Rosenfeld, Hendrik Steigerwald und Volker Wittbecker

Zum Saisonabschluss gönnte sich das Team ein Wochenende im Kalkar-Wunderland. Hier hat man die Möglichkeit neben einem kulinarischen Programm sich reichlich sportlich zu betätigen. Das Foto zeigt das Team. Im Hintergrund erkennt man den ehemaligen Kühlturm des Schnellen Brüters, in dessen Inneren ein Karrussell aufgebaut ist und der außen die Möglichkeit diesen zu erklettern bietet.